

Proyecto parque fotovoltaico

FUNDACIÓN

Licencia Ambiental Resolución 0657 de 2021—Modificación Resolución N° 0965 del 17 de marzo de 2022.

Boletín informativo, Edición 027 – octubre 2024

Simulacro ambiental de control de derrames en el parque solar Fundación



Como parte del compromiso con el cuidado ambiental en el desarrollo del parque solar Fundación de Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, una de las empresas aliadas en la construcción del proyecto, llevó a cabo un simulacro de control de derrames dirigido a sus colaboradores. Esta actividad se realizó en coordinación con el equipo de Operación y Mantenimiento (O&M) de Enel Colombia y en cumplimiento de la licencia ambiental y el plan de emergencia establecidos por la planta, con el fin de evaluar y fortalecer la capacidad de respuesta ante incidentes ambientales.

Durante el simulacro, los participantes aplicaron procedimientos específicos de contención y mitigación de derrames, midiendo su habilidad para responder de manera efectiva y minimizar los posibles impactos en el entorno natural. Estos ejercicios permiten identificar áreas de mejora en la implementación de protocolos, garantizando una respuesta rápida y eficaz en situaciones reales. A través de esta iniciativa, Enel Colombia y sus proveedores reafirman su compromiso conjunto con la seguridad ambiental y el bienestar de las comunidades en el área de influencia del parque solar Fundación.



Colaboradores del parque solar Fundación se unen para cuidar el planeta

Como parte de las iniciativas de sensibilización ambiental, los colaboradores del parque solar Fundación, operado por Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, participaron en una charla titulada "Cuidemos Nuestro Planeta". Esta actividad buscó inspirar y motivar a los asistentes a reflexionar sobre la importancia de cuidar el entorno y reducir la contaminación. Durante la charla, se discutieron acciones prácticas para minimizar el impacto ambiental, promoviendo un compromiso personal y colectivo en favor de la sostenibilidad.



Para cerrar la actividad de manera creativa, los colaboradores plasmaron en dibujos sus ideas sobre cómo ayudar a proteger el medio ambiente y evitar la contaminación. Estos dibujos reflejaron diversas prácticas, como el reciclaje, la reducción del uso de plásticos, el ahorro de agua y energía, y la conservación de la flora y fauna.



Esta actividad no solo fomentó el compromiso de los colaboradores con el cuidado del planeta, sino que también fortaleció el espíritu de equipo en torno a un propósito común:

Construir un futuro más sostenible para todos.

Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+1.600

con un 70% de mano de obra regional.

Empleos generados a la fecha

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Martes y jueves de 8 a.m. a 12 p.m.

Diagonal 2 # 3 -14

Carrera 15 # 3-80 del municipio de Pivijay

lleguia@socya.org.co

 [Peticiónes](#)  [Quejas](#)

 [Reclamos](#)  [Sugerencias](#)



3004352360

